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COMPTE-RENDU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

ELECTION DU BUREAU 

SAINT-ANDRE BASKET CŒUR D’HERAULT 

30 juin 2022 

 

 

 

Après la clôture de l’assemblée générale, les nouveaux membres du conseil d’administration 

se réunissent afin d’élire le nouveau bureau. 

 

Deux candidats se présentent au poste de secrétaire : Sébastien CORNELLA et Thierry 

VAN CLEEMPUT. 

 

Thierry fait part de son étonnement, il était convaincu d’être secrétaire de fait, et ne comprend 

pas pourquoi il y a un autre candidat au poste de secrétaire. 

 

Pour information, de nombreuses discutions ont eu lieu pendant trois réunions précédant le 

conseil d’administration, ainsi que des entretiens entre les trois membres de l’ancien bureau, 

durant lesquelles Patrice AUBERT a souhaité la réaffections et la redistribution des 

différentes tâches, afin de sécuriser la partie technique, et de décharger Thierry d’une parties 

de très nombreuses taches qu’il avait pris en main (planning des matches, désignation des 

OTM, réservations du complexe, réponses aux différents mails, la communication sur tous les 

événements, la mise à jour du site, le coaching des U15, responsable de salle sur tous les 

matches à domicile…). 

 

Suite au mécontentement de Thierry sur la deuxième candidature, Patrice lui rappelle leurs 

discussions quant à la nécessité de changer de fonctionnement et que, comme déjà évoqué, en 

cas de réélection de Thierry au poste de secrétaire, il ne se représenterait pas à la présidence 

du club. 

 

Thierry répond ne pas être au courant et demande des explications. A ce moment-là, Eugénie 

est intervenue, ne désirant pas réentendre une fois de plus les nombreuses explications 

fournies et échangées entre Thierry et Patrice au cours des 3 dernières réunions.  Elle a alors 

demandé à passer au vote pour l’élection du secrétaire, mais Thierry, en colère a rassemblé 

ses affaires et s’est levé. Elle lui a demandé à plusieurs reprises de rester afin de procéder au 

déroulé de ce conseil, mais il a quitté précipitamment la séance, avant le vote des nouveaux 

membres présents. 

 

La séance a continué son cours, et à l’unanimité des membres présents, sont élus : 

 

- Président : Patrice AUBERT 

- Secrétaire : Sébastien CORNELLA 

- Trésorier : Sylvie MOURETTE 

 

Afin de mettre en place la saison prochaine, un conseil d’administration est programmé pour 

le mardi 5 juillet à 18 h 30 au complexe. 

 

Patrice a envoyé la convocation par mail à tous les membres du conseil d’administration. 

 


